

## Paddeltour -Zeltlager ...Start in die Sommerferien

23.09.2014 19:43 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Mit einem tollen Wochenende, starteten die Judoka in die Sommerferien. Mit dem Kanu ging es 17 Kilometer Flussabwärts, von Henfstädt nach Meiningen. Von der Fahrt selbst gibt es leider - oder besser zum Glück keine Bilder. So viel sei gesagt, es war nass, für manche mehr und für manche weniger. Natürlich wurde am Abend noch zünftig gegrillt. Aber seht selbst denn Bilder sagen ja bekanntlich mehr als Worte.



  Hier das "Winner - Girls Boot"